

Spannend, inspirierend und ergebnisreich - das war unser Thementag

Von Nina Louis

9. Juli 2025, 15:25





Am 16. Juni haben wir den dritten Thementag im Rahmen unserer Organisationsentwicklung veranstaltet. Es spannende, inspirierend und ergebnisreich.

An erster Stelle: unsere OE-Arbeitsgruppen

Arbeitsgruppen bieten allen Mitarbeitenden unseres Verbandes die Möglichkeit, aktiv im OE-Prozess mitzuwirken. Dazu gehören auch die "AG Nachhaltigkeit" und die "AG Kirche und Caritas", die im Rahmen des Thementages ihre bisherigen Ergebnisse vorstellten: von Netzwerkaktionen und Festivalteilnahmen bis hin zur Neuausrichtung spiritueller Angebote wie dem Mitarbeitergottesdienst und den Oasentagen.

Workshops mit Tiefgang

In interdisziplinären Sessions arbeiteten wir gemeinsam an Themen wie Verbindlichkeit, Fehlerkultur, Feedback und respektvoller Kommunikation. Die Teilnehmenden entwickelten praktische „Life Hacks“ für die tägliche Arbeit – nah an unseren Werten (</export/sites/caritas-duesseldorf/.content/.galleries/downloads/Wertefundament-Caritas-Duesseldorf.pdf>) und Führungsleitlinien.

Impulse von außen

Moderiert wurde die Veranstaltung von Dr. Christian Loffing, der unseren Werteprozess intensiv begleitet. Der Dipl.-Psychologe arbeitet als Organisationsentwickler im Sozial- und Gesundheitswesen. „Werte geben meinem Leben Orientierung, sie stiften Sinn und sind Grundlage meiner Überzeugungen“, sagt er. Wertvolle Impulse brachte auch Prof. Dr. Christina Kieslinger ein, promovierte Theologin und Inhaberin der Romano-Guardini-Proffessur für Ethik an der Katholische Hochschule Mainz. „Führung ist immer zuerst Selbstführung“, findet sie, und begründete das anschaulich und eindrucksvoll in ihrem Vortrag.

Dank für wertvollen Input und persönlichen Austausch

Zum Thementag eingeladen waren auch diesmal wieder alle Mitarbeitenden, die sich im OE-Prozess engagieren. Rund 70 Kolleg:innen unterschiedlicher Arbeitsbereiche und Hierarchieebenen nahmen teil. „Ihnen allen ein herzliches Dankeschön für Ihren wertvollen Input, der für unseren Verband so wichtig ist und uns alle gemeinsam weiterbringt!“, sagt unsere Vorstandsvorsitzende Anna Gockel-Gerber. „Neben der intensiven Zusammenarbeit in den Workshops ist auch der persönliche Austausch mit Ihnen eine große Bereicherung, die wir sehr schätzen und von der wir profitieren“, ergänzt unser Vorstand Ansgar Funcke.